
Herr Jonen:  
Wie ist der Sachstand zur Einrichtung eines öffentlichen Grillplatzes im Bereich des 
Kunstrasenplatzes von Rot-Weiß Merl? Kann die Verwaltung abschätzen, ob ein 
solcher Grillplatz mit geltendem Recht realisiert werden kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Abstimmung zur baulichen Umsetzung sowie Gespräche mit dem Verein laufen 
noch. Eine Realisierung bis zur nächsten Grillsaison ist möglich, wenn die 
rechtlichen Vorgaben und Bedingungen berücksichtigt werden. 


